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                 Aos três dias do mês de setembro de dois mil e 

oito, nesta cidade de São Paulo, na sala de reuniões do Conselho de 

Administração da São Paulo Previdência, sito à Rua Bráulio Gomes, nº 81, 8º 

andar, às 10:30 horas, conforme prévia convocação, reuniu-se ordinariamente 

o referido Conselho. Presentes o Sr. José Roberto de Moraes, Conselheiro 

Presidente, o Sr. Tzung Shei Ue, Vice-Presidente, os Conselheiros David 

Antônio de Godoy, Ivani Maria Bassotti, Lílian Salvador Paula, Paulo Eduardo 

Moreira Rodrigues da Silva, Júlio Bonafonte, Antonio Dorival Gamba, Ângelo 

D´Agostini Junior, Rodolpho Marques Filho, Luis Carlos dos Santos, Marcos 

Eduardo Tribst e Osmar de Oliveira Marchese. O Poder Legislativo ainda não 

tem representante em virtude de terem sido encetados novos entendimentos 

entre suas entidades de classe e o Governo do Estado, visando sua 

nomeação. Compareceram a essa reunião os Conselheiros suplentes Ariovaldo 

de Camargo, Elisabeth Massuno, Zilda Halben Guerra, Eurídice Orpheu Alves 

de Souza e Johnny Rizzieri Olivieri. Ausente o Diretor Presidente da São Paulo 

Previdência, Carlos Henrique Flory. O Presidente do Conselho declarou 

abertos os trabalhos da reunião. Inicialmente o Conselheiro Rodolpho Marques 

Filho, sugeriu uma retificação na ata da 3º reunião deste Conselho, o que foi 

prontamente feita. As atas da 2º e 3º reunião foram aprovadas e assinadas 

pelos Conselheiros. Posteriormente, o Dr. José Roberto de Moraes fez 

algumas comunicações. Primeiro fez uma proposta de agenda para as 

próximas  reuniões,  sendo,  3  (três)  de  outubro,  7  (sete)  de novembro  e  5  
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(cinco) de dezembro, visando que por volta do dia 20 de cada mês ocorre o 

encerramento do mês anterior e consequentemente é efetuado o levantamento 

do Balancete mensal. A proposta foi aprovada por todos os conselheiros. O 

Presidente comunicou ainda sobre uma consulta enviada ao Diretor Presidente 

da SPPREV pela SINDALESP, Sindicato dos Servidores Públicos da 

Assembléia Legislativa e do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo e 

AFALESP, Associação dos Funcionários da Assembléia Legislativa do Estado 

de São Paulo, referente à nomeação dos conselheiros do Poder Legislativo e o 

Ofício resposta da consulta. Não houve manifestação contrária ao Ofício 

resposta. Outra abordagem feita diz respeito a uma entrevista concedida pela 

Conselheira Fiscal da São Paulo Previdência, senhora Yvone Barreiros 

Moreira, a respeito da São Paulo Previdência, para o jornal dos Concursos e 

Empregos, do período de 23 a 29 de agosto. Os assuntos constantes da pauta 

discutidos em reunião foram: discussão da Proposta Orçamentária da SPPREV 

para 2009, avaliação do Balanço Geral de 2007 da SPPREV e Deliberação do 

Regimento Interno do Conselho Fiscal. Quanto a este último tema, o 

Presidente do Conselho informou que o Conselho Fiscal não enviou a proposta 

a ser analisada pelos membros do Conselho de Administração, ficando para 

próxima reunião esse tema. Para tratar dos demais assuntos, foram 

convidados a comparecerem à reunião, o senhor Edmilson Silva e a senhora 

Ida Zacharias, ambos lotados no Departamento de Administração e Finanças 

do IPESP e a senhora Carmen Silvia Pagotto, Diretora de Administração e 

Finanças da São Paulo Previdência. Primeiramente foi tratada a Proposta 

Orçamentária de 2009 da SPPREV. O Dr. José Roberto lembrou que foi 

disponibilizada uma reunião técnica dia 22 de agosto para que os conselheiros 

interessados participassem. Os convidados trouxeram as questões  formuladas   
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pelos  conselheiros  que estiveram presentes na reunião técnica e ficou 

acordado que será encaminhado aos demais membros as referidas questões 

para conhecimento de  todos. Prestaram ainda esclarecimentos a respeito do 

tema e responderam os questionamentos formulados pelos conselheiros. O 

Conselheiro Osmar de Oliveira Marchese, pediu explicações quanto a Carteira 

Predial do IPESP. Na ocasião, o Dr. José Roberto esclareceu que a Lei Federal 

nº 9.717 de 27 de novembro de 1998 proíbe a SPPREV de continuar gerindo 

esta carteira, e que está sendo negociado o destino da mesma. O Sr. Osmar 

comentou sobre os haveres e deveres do IPESP, citando que foi informado que 

esses valores ainda estão sendo calculados. Diante da situação, fez uma 

solicitação para que a tarefa realizada pelo Grupo de Trabalho que trata das 

dívidas e haveres existentes entre o Poder Executivo, o IPESP e os demais 

órgãos integrantes do RPPS e do RPPM, possa ser acompanhada por 

membros deste Conselho. O Presidente do Conselho propôs a elaboração de 

um ofício ao Secretário da Fazenda, mostrando interesse do Conselho de 

Administração da SPPREV em participar desse grupo de trabalho, e solicitar 

uma autorização para que um membro, a ser escolhido entre os Conselheiros, 

participe desse grupo. Foi questionada ainda pelos conselheiros, a situação do 

IPESP perante a SPPREV. Em resposta, os convidados e o Presidente deste 

Conselho esclareceram que a SPPREV não será sucessora do IPESP e da 

CBPM, apenas assumirá os serviços realizados, enfatizando que os bens do 

IPESP passam para a Fazenda do Estado e esta está autorizada a repassá-los 

a SPPREV, de acordo com o que dispõe a Lei Complementar Estadual nº 

1.010 de 1º de junho de 2007. O conselheiro Antônio Dorival Gamba levantou a 

questão de previsão orçamentária para investimentos com recursos da 

SPPREV em imóvel de propriedade do IPESP, alegando que já no exercício de  
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2008, há alocação de recursos para obras de adequação e reformas das 

instalações do prédio sem que haja uma garantia formal de que o imóvel 

realmente  virá  a  incorporar –se  ao  patrimônio  da  SPPREV.  Dessa  forma,   

ressaltou  que seria importante a formalização, entre o IPESP e a SPPREV, de 

um documento que viesse de alguma forma salvaguardar os direitos e 

formalizar a ocupação do imóvel pela SPPREV. Sendo assim, a conselheira 

Lílian Salvador Paula sugeriu a elaboração de um ofício ao Secretário da 

Fazenda a fim de que fique assegurado à São Paulo Previdência o 

recebimento do prédio, atualmente ocupado pelo IPESP, tendo em vista que no 

orçamento deste ano, assim como do ano que vem, estão  previstas  despesas  

para  reforma  do prédio,  visando  assim, que fique assegurada a titularidade 

do mesmo para justificar essa despesa, o que foi aceito  por  todos. Quanto aos 

servidores estáveis do IPESP, foi esclarecido pela conselheira Ivani Maria 

Bassotti que o Projeto de Lei Complementar aprovado pela Assembléia prevê 

que a partir da publicação da lei os servidores efetivos do IPESP passarão a 

integrar o quadro especial da Secretaria da Fazenda e que a partir desse 

momento a SPPREV poderá solicitar o comissionamento destes servidores 

mediante o reembolso ao Tesouro do Estado dos valores referentes a salários 

e encargos. Após análise dos membros, o Conselho aprovou por unanimidade 

a Proposta Orçamentária apresentada pela direção da SPPREV, sem prejuízos 

de observações a serem oportunamente feitas e eventualmente, sugestões 

junto aos Órgãos que aprovam o Orçamento. Quanto ao último assunto da 

pauta, a avaliação do Balanço Geral de 2007 da SPPREV, o Presidente leu um 

Parecer encaminhado pelo Conselho Fiscal, sugerindo a aprovação do Balanço 

ao Conselho de Administração, o que o Presidente do Conselho propôs fazê-lo. 

Todos os membros  concordaram unanimemente pela aprovação deste  último  
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tema da pauta. Ficou agendada para o dia 03 (três) de outubro de 2008, às 

10:30 horas a próxima reunião ordinária deste Conselho. Por fim, o conselheiro 

Ângelo D`Agostine Junior, comunicou a todos os presentes que o seminário de  

Previdência Pública enfocando a São Paulo Previdência, cujo assunto 

comentou na última reunião, foi remarcado para os dias 9 e 10 de outubro, 

sendo que mais detalhes serão enviados por correspondência à parte. Nada 

mais havendo a ser tratado nesta reunião, o Senhor Presidente declarou 

encerrados os trabalhos. E, para constar, eu, Renata Malpica Caldeira, 

Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que lida e achada 

conforme, vai devidamente assinada pelos Conselheiros presentes.                                              

 
 
 
    
 
 
 
________________________                                    ____________________ 
     Carlos Henrique Flory              José Roberto de Moraes 
Diretor Presidente da SPPREV    Presidente do Conselho 
 
 
 

 
 
 
________________________                                     ____________________ 
          Tzung Shei Ue     David Antônio de Godoy 
Vice – Presidente do Conselho     Conselheiro 
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__________________                                                         _______________ 
  Ivani Maria Bassotti                Júlio Bonafonte 
        Conselheira                   Conselheiro 
 
 
 
 
 
 
 
___________________                                                    __________________ 
 Lílian Salvador Paula                                                       Marcos Eduardo Tribst 
      Conselheira                                                                          Conselheiro 
 
 

 
 
 
 
___________________                                                  ___________________ 
Paulo Eduardo Moreira        Rodolpho Marques Filho 
Rodrigues da Silva                                                                  Conselheiro 
     Conselheiro 
 
 
 
 
 
 
___________________                                                ____________________ 
Antonio Dorival Gamba                                                 Ângelo D´Agostini Junior 
        Conselheiro                                                                      Conselheiro 
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___________________                                            ______________________ 
Luis Carlos dos Santos           Osmar de Oliveira Marchese 
        Conselheiro                Conselheiro 
 
 
 
 
 
 
____________________ 
Renata Malpica Caldeira 
         Secretária  


